

Mail reçu le 21/11/2021 à 15h00

Madame, Monsieur

Je m'oppose à la destruction de 17 ha de forêt à Cestas sous prétexte de construction de logements. Le projet est beaucoup trop étendu et les infra structure de la ville ne pourront pas suivre ce qui est déjà le cas depuis quelques années. D'autre part, la forêt joue un rôle considérable dans l'équilibre de notre écosystème et ce projet va nous apporter plus de problèmes écologiques à long terme que d'avantages vus sur le court terme. Ce projet doit absolument être rediscuté avec les habitants de la commune et repensé à échelle raisonnable.

V Boutin